
「アフターコロナとＳＤＧｓ」の話を聞いて 

・コロナで浮き彫りになった社会問題にその前から気づくにはどうしたらよか

ったのだろう 

・持続可能な復興で私たちにできることはないだろうか 

・コロナの流行を機にＳＤＧｓに積極的に取り組めると思う 

「インタビューのコツ」の話を聞いて 

・「下調べするが、完璧にしない」というのは納得いかない 

〈お答えします〉下調べを完璧すぎるほどすると、後はそれをなぞるインタビ

ューに陥りやすい気がします。先入観をもったり、不確かな情報を信じてしま

ったりする可能性もあります。ある程度「ぶっつけ本番」の部分があった方が

いいような気がします。 

・質問する形を変えたり、答え方を工夫したりと難しそうだなと思った 

・分かりやすい説明でコツを知ることができてよかった 

インタビューの練習をしてみて 

・相手が答えたことからどんどん掘り下げていけばうまくいく 

・ある程度の声量がないと聞かれる側が困ってしまう 

・話題をどう引っ張っていくか、練習できてよかった 

 


